

## Llama Ebrard a "defender a carta cabal el voto libre"

ESPERARÁ RESULTADOS PARA ACTUAR
Pide a representantes
que entreguen
pruebas de anomalías
durante el proceso

## PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

Es necesario hacer todo lo posible para que se respete la voluntad de la gente, aseguró el aspirante presidencial de Morena Marcelo Ebrard.

Después de haber sostenido una reunión con su estructura, previo a que iniciara el escrutinio de las boletas de la encuesta de Morena que definirá a su candidato presidencial para 2024, el excanciller sostuvo que sus representantes seguirán trabajando en este sentido.

"Por iniciarse el conteo, nuestro objetivo es defender a carta cabal el voto libre (boletas en encuesta) de la ciudadanía", afirmó.

Además, le dio las gracias a todos los miembros de su equipo que estuvieron revisando que este proceso saliera de forma adecuada.

"Agradezco profundamente el compromiso de quienes nos han representado en todo el país. Conmovedor su esfuerzo frente a condiciones muy adversas", expresó.

Miembros cercanos de su equipo declararon que, durante la reunión, en la que participaron alrededor de 400 personas, se habló sobre las irregularidades del proceso.

Uno de ellos detalló que Ebrard

pidió a sus representantes que presentaran pruebas de las anomalías que encontraron durante el proceso.

Asimismo, expuso que el excanciller insistió en que Mario Delgado vive en "Fantasyland", ya que no ha visto toda la operación que se hizo en favor de Claudia Sheinbaum.

Otro miembro del primer círculo de Ebrard señaló que primero esperarán a que se lleve a cabo el conteo de las papeletas y se tenga un resultado antes de actuar al respecto.

Por otra parte, Manuel Mondragón y Kalb, excomisionado nacional de Seguridad, aseguró que confía en que Ebrard gane la encuesta.

"Yo supongo que las cosas van a ir bien, y si van bien, Marcelo tiene que ganar la elección, porque la gente está con Marcelo porque es el mejor, y yo diría no nada más el mejor, es el único que puede ayudar a que este país salga adelante en los próximos seis años", sentenció.

"Tiene que ganar Marcelo por el bien de todos los mexicanos, no por el bien de unos, sino por el bien de todos; son 130 millones de mexicanos, pero todos necesitamos un México mejor, nuevo, con coalición, con voluntad, con integridad, y eso solamente lo puede dar Marcelo", aseguró.

En cuanto a su balance de lo que va del sexenio, dijo que "hay que analizar lo que llevamos en estos cinco años, y lo mismo que tenemos hoy se va a proyectar dentro de 13 meses que acaba el sexenio".





El Financiero Sección: Nacional 2023-09-06 02:02:31

245 cm2

Página: 29 \$33,198.94

2/2



Mensaje. El excanciller y aspirante presidencial de Morena, Marcelo Ebrard.

